

## Semarakkan HUT ke-79 RI, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Pimpin Aksi Bersih-Bersih Lingkungan Bersama Warga

M Ali Akbar - [SULBAR.JARNAS.OR.ID](http://SULBAR.JARNAS.OR.ID)

Aug 16, 2024 - 12:52



Pasangkayu, – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, memimpin aksi bersih-bersih lingkungan yang digelar di Perumahan Nelayan, Dusun Boya, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu, Kegiatan ini melibatkan masyarakat

setempat, termasuk Kepala Dusun Boya, Junedi, dan tokoh masyarakat, Rusno, serta warga Perumahan Nelayan.

Jum'at (16/08/2024)

Aksi gotong-royong ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan kebersihan dan kenyamanan lingkungan, sekaligus menanamkan semangat nasionalisme menjelang perayaan kemerdekaan Indonesia. Kegiatan ini juga dimaksudkan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat TNI dengan masyarakat, khususnya dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Amiruddin mengungkapkan bahwa kegiatan bersih-bersih ini merupakan wujud kepedulian bersama terhadap lingkungan. "Kami ingin memberikan contoh bahwa menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Melalui aksi ini, kami berharap warga semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat," ujarnya.

Tidak hanya sebagai bentuk perayaan HUT RI, kegiatan ini juga diharapkan dapat membangun kesadaran kolektif dalam menjaga lingkungan dari ancaman sampah dan penyakit yang bisa timbul akibat lingkungan yang tidak terawat. Aksi ini disambut antusias oleh warga yang turut serta dalam kegiatan, menunjukkan semangat gotong-royong yang masih kuat di tengah masyarakat.

Kepala Dusun Boya, Junedi, turut menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa dalam menggerakkan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan. "Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang telah memotivasi kami semua untuk bersama-sama menjaga lingkungan. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut di masa-masa mendatang," tuturnya.

Kegiatan bersih-bersih ini tidak hanya berhasil menciptakan lingkungan yang lebih bersih, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat TNI dan warga. Kebersamaan dan gotong-royong yang tercipta dalam kegiatan ini mencerminkan semangat persatuan yang menjadi fondasi kuat bagi bangsa Indonesia.

Dengan semangat HUT ke-79 RI, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu bersama masyarakat Desa Pangiang berkomitmen untuk terus menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan, sebagai bentuk rasa syukur atas kemerdekaan yang telah diraih dan tanggung jawab dalam mengisi kemerdekaan dengan hal-hal positif.